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Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte 
Bürgermeister 

 
Niederschrift 

öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Haupt-, Finanz- und Vergabeausschuss  
 

Gremium: Haupt-, Finanz- und Vergabeausschuss 

Sitzungsdatum: Montag, den 17.01.2022 

Sitzungsdauer: 19:00 - 20:04 

Sitzungsort: Kulturhaus, Straße der Jugend 41 in 
Tangerhütte  

 
 

 Öffentliche Sitzung  es folgte eine  Nichtöffentliche 
  Nichtöffentliche Sitzung  Sitzung 
 
 
 
      
Andreas Brohm    Karin Menzel /  Birgit Wesemann 
Vorsitzender    Protokollführer/ Protokollführer 

nach Aufzeichnung / 
 
 
 
 
Anwesend: 
 

Abwesend: 
 

Vorsitzender 
Herr Andreas Brohm   

Mitglieder 
Frau Edith Braun   
Herr Dr. Frank Dreihaupt   
Herr Werner Jacob   
Herr Peter jagolski 
Herr Wolfgang Kinszorra   
Herr Marco Radke   
Frau Alexandra Schleef   
Herr Bodo Strube   

Protokollführer 
Frau Birgit Wesemann   

 

Mitglieder 
Herr Marcus Graubner entsch. -Vertr. Herr Radke 

Frau Steffi Kraemer entsch. -Vertr. Herr Jagolski 

Frau Rita Platte entsch. 
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Tagesordnung 
 

zur öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Haupt-, Finanz- und Vergabeausschuss der EG Stadt 
Tangerhütte am Montag, 17.01.2022, 19:00 Uhr im Kulturhaus, Straße der Jugend 41 in 
Tangerhütte. 
  

Öffentliche Sitzung DS-Nr.     

  1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 
der fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
 

 

  2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

  3. Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung des 
Ausschusses 
 

 

  4. Einwohnerfragestunde  

  5. Information des Ausschussvorsitzenden  

  6. Anfragen und Anregungen, Sonstiges  

Nichtöffentliche Sitzung 

  7. Abstimmung über die Niederschrift der letzten nicht öffentlichen Sitzung 
des Ausschusses 
 

 

  8. Information des Ausschussvorsitzenden  

  9. Anfragen und Anregungen, Sonstiges  

10. Vergabe von Bauleistungen- Gehwegreparatur in der R.-Luxemburg-Straße 
Tangerhütte, 1. BA 
 

BV 743/2021 

11. Vergabe von Lieferleistungen - Lieferung und Montage von CO2-Ampeln 
für Kitas 
 

BV 732/2021 

12. Vergabe von Planungsleistungen Leistungsphase 5 -9 BV 745/2022 

Öffentliche Sitzung 

13. Wiederherstellung der Öffentlichkeit  

14. Bekanntgabe der in nicht öffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse  

15. Schließung der Sitzung  
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Öffentlicher Teil 

TOP 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der  
fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 

Herr Brohm eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einberufung fest. 
Entschuldigt fehlt Frau Platte. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
TOP 2: Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird ohne Änderung festgestellt.  
 
TOP 3: Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung des  

Ausschusses 
Es liegt keine Niederschrift vor. 
 
TOP 4: Einwohnerfragestunde 
Es gibt keine Einwohnerfragen.  
 
TOP 5: Information des Ausschussvorsitzenden 
Herr Brohm zieht Revue der letzten Wochen über: 
- Lichtblicke Schlossbeleuchtung 
- bauliche Sachen, bereits auch schon umgesetzt 
- Kita „Haus der kleinen Racker“ Bellingen – Küche neu gemacht, gestrichen wurde die Küche und 

der Flur 
- im letzten Jahr - Neugestaltung Sozialraum und Büro 
- 05.01.2022 – erste mobile Impfen stattgefunden 
- weiter geht es am 26.01.2022 mit dem Impfen 
- Mitte Dezember im Stadtrat beschlossen – Antrag Städtebau Industriehallen ist gestellt 
- seit 23.12.2021 ist der Wildpark Weißewarte wieder geöffnet   
 
TOP 6: Anfragen und Anregungen, Sonstiges 

Herr Jagolski möchte wissen, ob die Stadt Tangerhütte auch vom Breitband erschlossen wird.  
Herr Brohm antwortet, dass der geförderte Ausbau in den Ortschaften laufe. Die Ortschaft Tanger-
hütte sei von dem geförderten Ausbau ausgeschlossen. Seit längeren sei man in Gesprächen mit 
der DNS-Net, auch mit der AVACON-Net. Der DNS-Net scheint der solventere Partner, d.h. es sei 
der eigenwirtschaftliche Ausbau. Es müsse sich aber letztendlich auch rechnen.  
Die Herausforderung, Tangerhütte habe die großen Wohnungsbauunternehmen, die haben eigene 
Verträge. Auszuschließen sei nicht, dass man straßenweise vorgeht. 
Frau Braun informiert, dass man im letzten Jahr im Bauausschuss der Campingplatz oder Wohn-
mobilstellplatz besichtigt habe. Jetzt gebe es wieder eine Anfrage vom Landkreis Stendal, Kinder- 
und Jugendkreis, die im Sommer ihr Ferienlager machen möchten. Das Problem sei, kein Wasser 
und keine Toilette.  
2014/2015 habe Frau Braun die Unterlagen zum Leaderprojekt Frau Wittke zur Verfügung gestellt. 
Anfrage an Herrn Brohm, ob man dieses Jahr nochmal einen Leaderantrag stellen könnte. Oder, 
wie kann man weiterverfahren? Das Objekt muss trotzdem erhalten und auch gepflegt werden. An-
sonsten könne man es nicht weiter anbieten. 
Eine weitere Anfrage betrifft das Internet. Wie weit ist der Stand? 
Herr Brohm antwortet, dass schwarze Flecke nicht ausgebaut werden können, mit der aktuellen 
Förderung. Wenn es mit der DNS-Net gelingt und vor allem Kunden, mindestens 60 %, die im 
schwarzen Fleck sich befinden, müssen unterschreiben. Stand heute sei, dass man vielleicht Ende 
dieses Jahres die weißen Flecke erschlossen habe. Erst dann kann die DNS-Net anfangen.  
Es gibt Richtlinien, für die Förderung von grauen Flecken. Das heißt, die schwarzen Flecke werden 
zu grauen Flecken. Dann müsse mit der ZBA besprochen werden, wie man sich mit der Antragstel-
lung verhält. 
Zum Campinglatz Lüderitz antwortet Herr Brohm, dass der SR 2021 mehrheitlich abgelehnt habe, 
dass es ein Leaderprojekt wird. Frühestens 2024 könnte ein neuer Leaderantrag gestellt werden. 
Frau Braun widerspricht den Ausführungen von Herrn Brohm.  
Herr Jagolski bittet, um einen Kostenvoranschlag für die Entsorgung der Fäkalien. 
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Herr Jacob: Wer wissen möchte, wie das aussieht, kann zum Schützenplatz nach Stendal fahren, 
dort steht sowas. Dieses Teil ist wie eine Säule, wo man Geld einsteckt, das sich dann unten öffnet 
und da kann man die Fäkalien entsorgen. Dieses wird nur an Wasser und Abwasser angeschlos-
sen. Wenn man sich so eine Anlage anschaffe, werde man im Atlas registriert.  
Frau Schleef: Zum Thema Toiletten hatte man nein gesagt. Schranke sollte geprüft werden, wie 
teuer das wird. In Tangermünde vielleicht nachfragen, wie teuer so etwas ist. 
Frau Braun spricht ohne Mikrofon. Herr Brohm: In einen der letzten Hauptausschüsse war die 
Vergabe für dieses Gutachten und dieses ist in Erarbeitung. 
Frau Braun spricht ohne Mikrofon. 
Frau Schleef findet die 30er-Zone gut. Es sollte geprüft werden, ob an sämtlichen Kita’s und 
Grundschulen generell eine Zone 30 eingeführt werden könne. 
 

Herr Brohm beendet 20:22 Uhr den öffentlichen Teil und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 
 
 
 
Öffentlicher Teil 

TOP 13: Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
Herr Brohm stellt die Öffentlichkeit wieder her. 
 
  
TOP 14: Bekanntgabe der in nicht öffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse 
Herr Brohm gibt die gefassten Vergabebeschlüssen bekannt. 
BV 743/2021: Vergabe von Bauleistungen- Gehwegreparatur in der Rosa-Luxemburg-Straße  

Tangerhütte, 1. BA 
BV 732/2021: Vergabe von Lieferleistungen - Lieferung und Montage von CO2-Ampeln für Kitas 
BV 745/2022: Vergabe von Planungsleistungen Leistungsphase 5 -9 – Kapelle Briest 
 
TOP 15: Schließung der Sitzung 
Herr Brohm schließt um 20:04 Uhr die Sitzung des Hauptausschusses. 
 
 
Fertiggestellt am: 23.02.2022 

 


